

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Anjangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Nov 30, 2023 - 11:15



*Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Anjangsana*

*Sukabumi, 29 November 2023* - Kapolsek Nyalindung melaporkan dengan hormat kepada Kapolres Sukabumi tentang kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, yang melaksanakan Dialog Dengan Sosialisasi (DDS) dan anjangsana kepada warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Rabu, 29 November 2023, dimulai pukul 10.00 Wib di Kp. Gurang Seng Ds. Cisitu Kec. Nyalindung Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Nyalindung menyebutkan bahwa Bhabinkamtibmas

Desa Cisitu melaksanakan sambang warga sekaligus menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengusung nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kutipan dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H., menyatakan, "Saya mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Cisitu dalam melaksanakan program AA DEDE PRESISI. Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman, dan menghadirkan pelayanan yang efektif."

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga masyarakat Desa Cisitu. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

1. Masyarakat diharapkan untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Selain itu, dihindari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Apabila ada permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparatur Desa Cisitu.
3. Tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu menjadi fokus penting dalam upaya memelihara keamanan bersama.
4. Himbauan kepada masyarakat agar senantiasa mengunci rumah/kantor dan menutup jendela ketika berpergian untuk mencegah tindak pidana.
5. Peringatan agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja di luar negeri.
6. Sosialisasi tentang Pemilu 2024, dengan harapan masyarakat dapat berpartisipasi aktif dan memahami proses demokrasi.

Kapolres Sukabumi menegaskan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Melalui kegiatan seperti ini, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan terbebas dari potensi tindak pidana. Saya berharap agar program-program seperti AA DEDE PRESISI terus diterapkan di seluruh wilayah hukum Polres Sukabumi," ujar Kapolres.